
 

2022 年度第 2 回さぬき市隣保館運営審議会 会議要旨（要約） 

１ 日 時 2022 年 11 月 29 日（火）  14：00～14：45 

２ 場 所 辛立文化センター 集会室 

３ 出席者［委 員］ 松木委員 福家委員 長田委員 柿木委員 名倉委員  

鏡原委員 松岡委員 中村委員 谷委員 

     ［事務局等］大山市長 和田教育長 山下市民部長 山田人権推進課長  

真部副主幹 今井主査 山本主任主事 和田館長 杉本相談員 

     ［学力・進路支援担当教員］ 長尾小学校木村先生 長尾中学校岡久先生 

     ［傍 聴］ 0 名 

４ 議 題 

(１) ２０２２年度辛立文化センター活動中間実績報告について 

(２) 辛立文化センター｢冬のつどい・じんけんフェスタ｣（案）について 

(３) その他 

５ 会議の内容は次のとおりである。 

発言者 意見概要 

（事務局） 

 

 

（委員長） 

（事務局） 

（市長） 

（事務局） 

 

 

（議長） 

 

 

 

（議長） 

 

 

 

 

 

（事務局） 

それでは、只今からさぬき市隣保館条例施行規則第６条第１項の規定に

より、２０２２年度第２回さぬき市隣保館運営審議会を開会します。 

開会に当たりまして、松木委員長から御挨拶を申し上げます。 

（委員長挨拶） 

続きまして、大山市長より御挨拶を申し上げます。 

（市長挨拶） 

それでは、同条例施行規則第 6 条第 6 項の規定に基づき、本会議の議長

は、委員長となっておりますので、以降の議事進行をよろしくお願いしま

す。 

それでは、議事に入る前に、会議の傍聴についてお諮りします。なお、

会議につきましては、非公開とする案件でない限り、原則公開となってお

りますが、本日は新型コロナウイルス感染症の拡大防止のためお控えいた

だいております。 

それでは、開会します。 

定めによりまして、委員長が議長を務めるということなので、私の方で

会を進めさせていただきます。議事の進行につきましては、委員の皆様の

御協力をよろしくお願いします。 

それでは、議題 1「2022 年度辛立文化センター活動中間実績報告」を議

題とします。事務局より説明をお願いします。 

（事務局説明） 



（議長） 

 

（委員） 

（議長） 

 

（委員） 

（議長） 

 

 

（事務局） 

（議長） 

 

（委員） 

（事務局） 

 

（委員） 

（事務局） 

（委員） 

（事務局） 

 

 

（委員） 

（事務局） 

 

（委員） 

 

（事務局） 

（委員） 

（事務局） 

（議長） 

（委員） 

（議長） 

 

 

（委員） 

（議長） 

 

事務局の説明が終わりました。御意見がございましたらお願いいたしま

す。 

（意見なし） 

意見がないようですので、議題 1「2022 年度辛立文化センター活動中間

実績報告」を承認することについて、御異議ございませんか。 

（異議なし） 

それでは、議題 1 は承認することに決定いたしました。 

それでは次に、議題 2「辛立文化センター｢冬のつどい・じんけんフェス

タ｣(案)について」を議題とします。事務局より説明をお願いします。 

（事務局説明） 

事務局の説明が終わりました。御質問、御意見ありましたらお願いしま

す。 

映画の監督は来るのか。 

来られます。映画の前後に監督より説明があり、作品に込めた思いなど

を説明していただく予定です。 

監督の話について、時間は短くないか。 

監督と打ち合わせをして設定しております。 

定員は、学校毎に定員を設けるのか、全体での先着順か。 

学校ごとの定員は設けずに実施します。先着順とはせずに、全体で定員

を超える場合は調整を行う予定です。定員数は、他市で実施した際の人数

を参考にしています。あくまで希望者を対象として実施する予定です。 

６０人程度の申込みがあると想定のもと、実施する予定ですか。 

感染症対策を踏まえても６０人程の定員を設けて実施することとしてい

ます。椅子を１列に８席、８列ほど配置する予定としています。 

参加者の人数を調整する際、小学校の先生が多いといったような偏りが

ないようにしてほしい。 

そのようにさせていただきます。 

映画は誰がもってくるのか。 

監督が持参し、上映して、説明も行います。 

他にございませんか。 

（意見なし） 

他に御意見が無いようでございますので、議題 2「辛立文化センター｢冬

のつどい・じんけんフェスタ｣(案)について」を承認することについて、御

異議ございませんか。 

（異議なしの声） 

御意見がないようですので、議題 2 は承認することに決定いたしました。 

5 の「その他」の事項について、事務局から何かありますか。 



 

 

（事務局） 

 

（議長） 

 

（委員） 

 

（事務局） 

 

 

（議長） 

（委員） 

（議長） 

 

 

（事務局） 

 

 

（事務局から「登録型本人通知制度」の再周知及び「しあわせづくり人権

出前講座」の案内） 

事務局の説明が終わりました。御質問・御意見がございましたらお願い

いたします。 

「しあわせづくり人権出前講座」の実施実績を具体的に紹介してほしい

です。 

社会教育団体を中心として、婦人会、公民館の高齢者学級、企業、自治

会において実施させていただいており、20 団体、延べ 400 名程度の方に参

加いただいております。 

他にございませんか。 

（質問・意見なし） 

特に無いようですので、これで、本日の日程はすべて終了しました。以

上をもちまして議事日程を終了し、議長職を降りたいと存じます。本日は、

長時間にわたり御審議、御協力大変ありがとうございました。 

それでは、以上をもちまして、第２回さぬき市隣保館運営審議会を終了

します。 


